

Handball : 4000 jeunes invités au match Paris/Besançon

Mercredi 10 janvier 2018 à 14h30, Stade Pierre de Coubertin (16e)

Mercredi, 4000 enfants et jeunes sont invités au Stade Pierre de Coubertin pour assister au match de première division féminine IssyParisHand/ESBesançon, à l'occasion du « Défi 4000 », un évènement organisé par IssyParisHand, le club parisien-de handball féminin.

Mercredi, Anne Hidalgo accueillera près de 4000 enfants et jeunes des centres de loisirs, des mercredis du sport, du Secours populaire ou encore de l'UNSS au stade Pierre de Coubertin pour le match IssyParisHand/ESBesançon. Cet évènement populaire, intitulé « Défi 4000 », va permettre à de nombreux jeunes de découvrir le handball et de mettre en avant la pratique du sport féminin autour d'un match de championnat de haut niveau.

Le « Défi 4000 » sera aussi l'occasion de sensibiliser les jeunes parisiennes et parisiens au prochain championnat d'Europe féminin de handball qui aura lieu en France et à Paris pour les phases finales en décembre 2018. La Ville de Paris offrira d'ailleurs à chaque enfant un carnet de jeux « Handballissime » dans le cadre de son plan d'accompagnement des grands évènements sportifs internationaux.

Cette manifestation se déroulera en présence de nombreuses athlètes, comme la championne du monde française Catherine Gabrielle, gardienne de but de ESBesançon, la vice-championne du monde norvégienne Silje Solberg, gardienne de but d'IPH et de la médaille de Bronze néerlandaise Lois Abbing, arrière gauche d'IPH.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Jean-François Martins, adjoint à la Maire en charge du Sport, du Tourisme et des Jeux Olympiques et Paralympiques

Date et lieu :

Mercredi 10 janvier 2018 à 14h30, Stade Pierre de Coubertin (16e)